

## Die Reise nach Jerusalem ( Hochzeitsspiele für Gäste ) Teil - 1

Die Reise nach Jerusalem ist wohl eines der bekanntesten aller Hochzeitsspiele bei dem sich Ihre Gäste auch gleich kennen lernen können.

Für dieses Spiel benötigen Sie 8 Stühle (variierbar je nach Größe der Hochzeitsgesellschaft), Musik und natürlich muntere Hochzeitsgäste.

Sie nehmen die 8 Stühle und stellen sie in zwei Stuhlreihen mit dem Stuhlrücken in einer Reihe aneinander, so dass die Sitzflächen der Stühle nach links und rechts in den Raum zeigen.

Es muss immer ein Gast mehr an diesem Hochzeitsspiel teilnehmen, als Stühle da sind.

Bei diesem Beispiel suchen Sie sich nun 9 freiwillige Mitspieler, die sich rund um die Stühle aufstellen.

Anschließend wird die Musik angestellt und Ihre Gäste laufen, gehen, rund um die Stühle. Nach etwas vergangener Zeit wird die Musik von einem Moment zum Anderen auf stumm gestellt. Jetzt müssen die Spieler versuchen einen Stuhl zu ergattern auf dem sie sich setzen können. Da es aber 9 Spieler gibt und nur 8 Stühle bleibt trotz etwas Gerangel, folgerichtig einer Ihrer Gäste ohne Stuhl auf den er sich setzen kann. Dieser Spieler scheidet aus. Jetzt wird ein Stuhl aus den Reihen entfernt, so dass noch 8 Spieler und 7ben Stühle übrig bleiben. Das Ganze wiederholt sich und setzt sich weiter nach unten fort, bis zum Schluss nur noch 1 Stuhl und zwei Spieler übrig bleiben. Derjenige, der jetzt den letzten Stuhl bekommt, hat das Spiel gewonnen.

Um noch etwas Würze, oder ein paar kleine Gemeinheiten für die Hochzeitsgäste oder das Brautpaar in das Spiel zu bekommen, sollten Sie vorab schon bestimmen was demjenigen widerfahren soll, der als erstes aus dem Spiel ausscheidet und für was eine Belohnung dem Gewinner dieses Spiels winkt.

Möglichkeiten gibt es dafür genug, so dass Ihrer Fantasie da freien Lauf gelassen werden kann. Allerdings kann man die Härte der Strafe für den Verlierer oder die Belohnung für den Gewinner schnell mal übertreiben. Es kommt dabei auch etwas auf die Charaktere Ihre Hochzeitsgäste an. Ihr Fingerspitzen Gefühl ist daher gefragt.

Die Reise nach Jerusalem ist ein witziges, lustiges Hochzeitsspiel, das wenig Aufwand bedarf, aber trotzdem den Gästen viel Spaß machen wird.